

BOLETÍN No. 403 ->>

**Rector conmina a los estudiantes a ser fieles a los valores de su profesión.**

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el doctor Francisco Javier Avelar González, asistió a la toma de protesta de la nueva Sociedad de Alumnos de la carrera de Derecho (SACDUAA) para el periodo 2018-2019, durante la cual mencionó que este programa educativo es una de las licenciaturas con más abolengo y prestigio de la Institución, por lo que invitó a la nueva mesa directiva a trabajar en favor de la comunidad estudiantil siendo fieles a los valores de su profesión.

En este sentido, los exhortó a seguir su vocación sin desviarse de sus ideales, pues ello representaría una traición no sólo a sí mismos, sino también a la sociedad en general; de esta forma, hizo extensiva su felicitación a los nuevos integrantes por lograr el apoyo y confianza de sus compañeros, y aseguró que a través de un trabajo conjunto se continuará con el fortalecimiento de la formación integral.

Por su parte, Marcela Gutiérrez Santos, presidenta entrante de la SACDUAA, manifestó a nombre de este comité directivo, el compromiso asumido para servir con fuerza a los futuros profesionistas del derecho a través de la cooperación, fraternidad, justicia, compromiso y búsqueda del bien común.

Asimismo, expuso que se buscará una unión entre la comunidad que conforma esta carrera para, en conjunto, construir un mejor ambiente de estudio y trabajo, además de atender las áreas de oportunidad y fortalecer la estructura de dicho programa educativo.

En su momento, Luis Humberto Sánchez Quiroz, presidente saliente de la SACDUAA, señaló las acciones emprendidas durante su gestión, entre las que destacó la realización de viajes de estudio con enfoques académicos y culturales, eventos deportivos, colaboraciones editoriales para medios de comunicación, el servicio de asesoría gratuita a la sociedad en general, entre otras.

Cabe mencionar que durante este evento se contó con la presencia del secretario general de la Institución, el maestro Jesús González Hernández; el decano suplente del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, el doctor José Luis Eloy Morales Brand; así como senadores, notarios públicos, autoridades jurídicas, órganos colegiados, docentes y estudiantes.

